



27. August 2015

## **Nachrichten der Kammermusik-Gemeinde Hannover**

Liebe Mitglieder,  
liebe Freundinnen und Freunde der Kammermusik,

zwei kurze Zwischenmeldungen möchte ich Ihnen zukommen lassen.

Eben erreicht mich die Nachricht von Prof. Oliver Wille, dass NDR Kultur am Sonntag, dem 30. August 2015, um 18:00 Uhr eine Sendung über unsere Junge Reihe bringt, die er zusammen mit Ludwig Hartmann vom NDR produziert hat. Darin sind Aufnahmen aus den Konzerten dieser Reihe im kleinen Sendesaal zu hören. Vielleicht haben Sie eine Stunde Zeit, um diese besondere Erinnerung zu genießen.

Wahrscheinlich haben Sie vor kurzem die Anzeige in der HAZ gelesen, die uns den Tod des langjährigen Mitglieds Dr. Burkhard Scherrer vermeldete. Dr. Scherrer hat den Vorstand der Kammermusik-Gemeinde in schwierigen Zeiten hilfreich beraten. Alle Mitglieder des Vorstands, die ihn persönlich kannten, betrauern diesen schmerzlichen Verlust und sind in Gedanken bei der Familie des Verstorbenen.

Nach einer derartigen Nachricht kann man nicht leicht weiter schreiben. So habe ich doch eines ganzen Weile in allerlei Gedanken versunken an meinem Schreibtisch gesessen. Aber die Wechselfälle des Lebens, die dazu führen, lassen auch tröstendes zu. Uns bleibt zudem die Welt der Musik, die alten wie jungen Hörenden und Ausführenden immer wieder ihre Wunder schenken kann. Vielleicht ist das ein weiterer Grund, am Sonntag NDR Kultur einzuschalten.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Hans-Jürgen Jagau